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2) Se sim para quando? 
3) Se não qual motivo? 

S/S., 24 de N w vem brode202O. 

João D eti Silvestre 
ereador 

DES 

(PRESIDENTE) 

Em 
	

O2 DEZ. 2fl2O 

REQUERIMENTO N.°: 445 
Informações ao DER Departamento de Estradas de 

Rodagem, sobre a possibilidade de implantação de defensa metálica na 
SP 79, altura do km 70.100, sentido Bairro-Centro, trecho denominado 
Avenida Independência, Bairro do Éden. 

CONSIDERANDO que este Vereador foi procurado por usuários 
da SP 79, trecho denominado Avenida Independência, que nos solicitaram 
providencias em relação à possibilidade de implantação de uma defensa metálica 
na altura do km 70.100, sentido Bairro-Centro da via; 

CONSIDERANDO que no referido local ocorreram três graves 
acidentes em um período menor que trinta dias; 

CONSIDERANDO que o trecho que necessita a implantação do 
gradil, fica a aproximadamente 100 metros da ponte do rio Pirajibu, no Bairro do 
Éden; 

CONSIDERANDO ainda que em todos os acidentes os automóveis 
invadiram o canteiro e se chocaram violentamente com postes da Companhia 
Piratininga de Força e Luz, CPFL, causando muitos transtornos, isto posto é que: 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao DER 
Departamento de Estradas de Rodagem,, solicitando nos informar o que segue: 

1) Existe a possibilidade de implantar defensa metálica no 
referido local? 
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Avenida Independência, Bairro do Éden. 

CONSIDERANDO que este Vereador foi procurado por usuários 
da SP 79, trecho denominado Avenida Independência, que nos solicitaram 
providencias em relação à possibilidade de implantação de uma defensa metálica 
na altura do km 70.100, sentido Bairro-Centro da via; 

CONSIDERANDO que no referido local ocorreram três graves 
acidentes em um período menor que trinta dias; 

CONSIDERANDO que o trecho que necessita a implantação do 
gradil, fica a aproximadamente 100 metros da ponte do rio Pirajibu, no Bairro do 
Éden; 

CONSIDERANDO ainda que em todos os acidentes os automóveis 
invadiram o canteiro e se chocaram violentamente com postes da Companhia 
Piratininga de Força e Luz, CPFL, causando muitos transtornos, isto posto é que: 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiada a 
Excelentíssima Senhor&. Prefeita Municipal, solicitando nos informar o que 
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1) Existe a possibilidade de implantar defensa metálica no 
referido loca!? 

2) Se sim para quando? 
3) Senão qual m. ivo? 

8/5-.,24 -de ovembro de 2020. 

--Jo Donie i\Silvestre 
Vereadr 


